

# Au menu pour 2009

**A**lors qu'il aborde son 3<sup>e</sup> mandat, le maire Jean-Pierre Meur a présenté ses vœux à la population vendredi 23 janvier.

Au programme pour 2009 : en termes de



travaux, le chantier de voirie de la rue Gaillard, la réfection du chemin du plateau et du chemin de Lunezy.

Côté urbanisme, la ville vient de prévoir, notamment à travers le PLU (Plan local d'urbanisme), les réserves foncières nécessaires pour permettre au boulevard urbain de la RN20 encore dans les cartons d'émerger. L'extension du restaurant scolaire, la finalisation du projet multifonctions de la Halle de la Croix-Saint-Jacques où se côtoient les enfants du centre de loisirs et les élèves du cours de danse classique, la construction de salles de locations pour les familles urbisylvaines sont prévues pour cette nouvelle

année. De plus, la révision simplifiée du POS va permettre d'accueillir dans le quartier des Bartelottes une nouvelle école couplée avec une petite opération de logements mixtes sociaux et privés.

Dans le secteur social, il est envisagé un portage des repas incluant les jours fériés. Sur les plans culturel, sportif, associatif et échanges européens, le maire a annoncé le lancement de travaux « pour mettre à disposition des associations des espaces libérés ». Par ailleurs, pour améliorer sa communication, la ville vient de mettre en place une "newsletter".

■ **Jean-Pierre Lentignac**